



Qui, pourquoi, combien, comment et où ? Tu es un petit curieux et tu te poses plein de questions sur le monde animal ? Cette page est pour toi !



“Pourquoi les lamas, les dromadaires et les chameaux crachent-ils ?” Bo (11 ans) de Temse.

Et oui, c'est vilain de cracher. Mais s'ils font ça, c'est par colère ou auto-défense. Le crachat est aussi souvent utilisé comme moyen de communication : en cas de conflits au sein du troupeau, pour régler des différends, pour montrer qui est le chef et pour élever les petits. Les femelles crachent aussi sur les mâles qui cherchent à les approcher. Elles leur font ainsi savoir qu'elles sont enceintes et ne sont donc pas disposées à des déclarations amoureuses. Ils crachent aussi sur les gens qui les dérangent. Fais donc bien attention car le crachat d'un lama, d'un chameau ou d'un dromadaire n'a rien d'excitant. Ce n'est pas ce qu'on pourrait appeler de la salive. C'est bien plus dégoûtant. C'est le contenu de leur estomac non digéré mélangé à des sucs gastriques acides. La prochaine fois que tu leur rendras visite, n'oublie pas d'emporter ton parapluie !



ENVOIE TA QUESTION À WILD@KMDA.ORG